

Andrei Kaiser holt Bronze bei der Europameisterschaft



Bei der Masters-Europameisterschaft in Pescara (Italien) sicherten sich Andrei Kaiser (Foto: Marco Barabino), Andreas Janker und Joachim Maier mit der Deutschen M40-Mannschaft die Bronzemedaille im 10-Kilometer-Straßengehen. In der Einzelwertung belegte Kaiser den achten Platz. Der gebürtige Rumäne lebt seit 20 Jahren in Bayern und startete seit dieser Zeit mit dem Gehen – seit 2010 für den Gehsportverein Regensburg. Seit Juni dieses Jahres ist er deutscher Staatsbürger und durfte somit für Deutschland starten. Die Bronzemedaille bei der EM ist sein bislang größter internationaler Erfolg. Bei Deutschen Meisterschaften gewann er zuvor bereits Titel in der M30 und M35 und sicherte sich insgesamt fünf Medaillen.